

SARI

Pada umumnya, sebuah informasi bertujuan untuk membantu masyarakat dalam mencari sebuah data tertentu. Dalam sebuah organisasi, informasi diperlukan untuk membantu dalam menyampaikan data terkait

Pemanfaatan informasi pada sebuah perusahaan atau instansi terdapat aspek yang harus disampaikan kepada sumber daya manusianya sehingga dapat membantu terlaksananya roda organisasi secara maksimal. Penjadwalan merupakan salah satu aspek yang mendukung terputarnya roda organisasi. Adapun diantaranya ialah perencanaan, penjadwalan dan pengendalian/pengawasan.

CV Alija merupakan salah satu perusahaan *comanditer* yang bergerak pada bidang *electrical mechanical* yang salah satunya jasa yang ditawarkan ialah produk cctv dan instalasi cctv. Sistem kerja yang dilakukan dalam aspek penjadwalan. Pencatatan yang dilakukan secara manual menjadi sebuah problem tersendiri dikarenakan menjadi salah satu penyebab terhambatnya roda organisasi. Pertukaran informasi menjadi salah satu alasan penting antar sdm dalam sehingga dapat membantu kinerja setiap *stakeholder* menjadi lebih efektif.

Temuan yang telah diperoleh oleh pengembang, menjadikan hal ini untuk dipecahkan dari permasalahan yang ditemukan. Adapun solusi yang ditawarkan ialah membangun sebuah sistem yang dapat menyelesaikan permasalahan diatas dengan membangun sebuah website yang menggunakan pemograman *PHP* dan *MySQL* sebagai basis datanya.

Sistem yang dirancang bertujuan untuk dapat mengagendakan aktivitas dari tiap-tiap aktor sehingga efektivitas dari suatu pekerjaan dapat terlaksana. Adapun aktivitas tersebut ialah mempermudah dalam mengetahui jadwal kegiatan, mempermudah dalam penyusunan kegiatan agenda kerja serta menampilkan data pesanan yang telah diinputkan untuk mengetahui detail *customers* dan jumlah produk yang dipesan. Sistem juga berfungsi sebagai pemberitahuan mengenai detail suatu pekerjaan yang akan dilakukan. Sistem menghimpun data suatu pesanan yang akan diarahkan secara tepat sasaran sehingga dapat melakukan fungsi manajerial terkait suatu pekerjaan. Terdapat beberapa tahapan yang dilakukan yakni perancangan, penjadwalan serta pengawasan dan pengendalian dari setiap kegiatan instalasi cctv. Adapun hasil terkait ialah detail informasi pemesanan yang dilakukan oleh customers, informasi agenda kerja dari tiap-tiap teknsi dan aktivitas kerja dari teknisi sehingga mengetahui status suatu pekerjaan.

Kata kunci: aktivitas, CV, jasa, *comanditer*, *electrical mechanical*, instalasi, cctv, agenda, penjadwalan.